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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 199 del 17/04/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 12,00 - 13,00  

                                              

ORARIO INIZIO SEDUTA  12,07 
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Caracausi Paolo 

 

P 12,07 13,38     

Ficarra Elio  P 12,07 13,38     

Amella Concetta A / /     

Giaconia Massimiliano 

 

P 12,07 13,38     

Meli Caterina           

 

P 12,11 13,00     

 

 

L’anno 2020, il giorno 30 del mese di aprile, la Commissione si riunisce in forma 

completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante collegamento in videoconferenza e da 

intendersi, in via convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G.  Bonanno n. 51 

giusta convocazione prot.199 del 17/04/2020. La registrazione della seduta odierna è 

visualizzabile accedendo al link link https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3. 

Alle  ore 12,07 oltre al presidente  Caracausi sono presenti i consiglieri Ficarra e 

Giaconia. Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Angela Scafidi e dalle segreterie 

supplenti  della Commissione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.G 1)“DIFFERIMENTO SCADENZA VERSAMENTO IMPOSTA DI SO 

SOGGIORNO PREVISTA PER IL PRIMO TRIMESTRE 2020 ALLA DATA DEL  DEL 30 

SETTEMBRE 2020”  - AREG/239540; 2)Comunicazioni del Presidente;3)Programmazione 

lavori; 4) Lettura e approvazione verbali;  5)Varie ed eventuali. In ordine al primo punto il 

Presidente comunica che a breve si collegherà anche la dott.ssa Romano, redattrice dell'atto, al 

fine di discutere su eventuali discrasie che potranno emergere dalla lettura dell'atto che si 

appresta ad adempiere. Pertanto, si procede in primis alla lettura del parere contabile. Alle ore 

12,11 entra il cons. Meli. Continua la seduta con la lettura corpo della delibera. Il Presidente si 

propone di chiedere alla dott.ssa Romano  se sarà possibile pensare di spostare il versamento al 
mese di ottobre o novembre p.v. e quante sono le somme incassate lo scorso anno e quali sono 

state impegnate e capire come sono state spese e quali sono gli orientamenti 

dell'Amministrazione Attiva, ricordando che la delega è di pertinenza del Sindaco. Si 

attenziona anche il parere della VI Commissione con parere contrario e della V con parere 

favorevole. Si apre un dibattito. Nell'attesa che si colleghi la dirigente, il Presidente passa al 

secondo punto all'OdG e comunica quanto avvenuto ieri in sede di Consiglio Comunale. 

Giunge la dott.ssa Romano e si torna al primo punto all'odG che viene accolta dal presidente e 

la ringrazia per aver accettato l'invito e pone i quesiti già riportati nel verbale, che fà propri 

anche il cons. Giaconia. La dott.ssa Romano risponde ai quesiti del Presidente ma comunque 
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comunica  che questo atto è necessario perchè la categoria turistica ad oggi non è stata 

compresa all'interno di alcun DPCM e necessita cautelarne la stessa. Spiega la ratio  del 

differimento al 30/09/2020 ed entra ne dettaglio. La somma introitata dal settore comunale oggi 

è di 220 mila euro, pari al 60% delle certificazioni ricevute dagli utenti, ma stima una somma 

non superiore a 300 mila euro. Pensa che comunque deriva che necessita rivedere la previsione 

di spesa prevista dalla programmazione pensata, considerato il mancato introito. Per tutto il 

2020 si era pensato un introito, al netto di una percentuale che rimane di pertinenza degli 

albergatori che sarà difficile da raggiungere. Oltre al 30/09/2020 non è auspicabile andare per 

un problema di iter amministrativo. Il Presidente chiede a quanto ammonta la morosità degli 

anni passati e quant'è l'importo versato al 15/01/2020 e se nell'atto va inserito un emendamento 

aggiuntivo comprendente gli ultimi DPCM. La dott.ssa comunica che la morosità verrà riferita 

in C.C. ed ora ne ha contezza precisa. Per quanto riguarda l'ulteriore differimento al 30/09/2020 

questo dipenderà dall'indirizzo della Giunta. Il Presidente chiede ai colleghi se vogliono 

intervenire, ma di fatto si ritengono soddisfatti e non pongono ulteriori quesiti, ne deriva che il 

Presidente congeda la dott.ssa e la ringrazia. Si apre un dibattito ed il Presidente chiede se i 

colleghi vogliano emendare il testo e comunica di invitare subito in Commissione un utente del 

settore turistico. I colleghi concordano con la scelta del Presidente. Si passa al terzo punto 

all'OdG  e si decide di convocare la SRR il dott. Tubiolo alle ore 12,30  lunedi 4/05/2020. Si 

collega il dott. Nicola Farruggio, Presidente di Feder Alberghi Palermo e Caracausi introduce 

l'argomento al primo punto all'OdG riferito alla proposta di delibera. Alle ore 13,00 esce il 

cons. Meli. Si torna al primo punto all'OdG e chiede ai colleghi che parere intendono 

esprimere, ed emerge che tutti i presenti, compreso lui,  esprimono parere positivo. Ne deriva 

che si esprime un parere favorevole all'unanimità dei presenti Il dott. Farruggio fa un excursus a 

partire dai primi di aprile c.a.. Il problema con questo atto viene spostato, non risolto, perchè 

probabilmente fino a fine anno, ritiene che nulla vari. Necessita intervenire in modo congruo 

considerati che non ci sono spostamenti  nazionali e internazionali consentiti, e ricorda che 

questi ultimi hanno supportato la vera economia turistica nell'ultimo periodo. L'atto per un 

pronto accomodo è opportuno, ma necessita rivedere la programmazione generale relativa alle 

strutture ricettive. Interviene il cons. Giaconia che ringrazia il Presidente Ferruggio per quanto 

esposto e propone a Caracausi di redigere un OdG come indicazione per l'Amministrazione 

Attiva. Entrambi i consiglieri danno mandato al Presdinete di redigerre un OdG e/o 

emendamenti da presentare a corredo dell'atto liberativo.  Il Presidente Caracausi  pone alcuni 

quesiti già posti alla dott.ssa Romano al dott. Farruggio. Si apre un dibattito ed esaurito 

l'argomento il Presidente ringrazia  il convenuto e lo congeda.  In ordine al quinto punto all'Odg  

la segretaria verbalizzante dà lettura del verbale della seduta odierna ai consiglieri, che letto e 

approvato all'unanimità dei presenti viene sottoscritto e verrà pubblicato entro i termini previsti.  

Alle ore  13,38  il Presidente chiude la seduta.  
 

  ORARIO FINE SEDUTA 13,38 

   La segretaria verbalizzante                                Il Presidente 

     Angela Scafidi                               Paolo Caracausi     
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